

- [Startseite](#)
- [Mitarbeiter](#)
- [Abonnement »](#)
- [Anzeigen »](#)
- [Leserbrief](#)
- [Kontakt](#)
- [Archiv](#)
- [Impressum](#)



- [Baden](#)
- [Kultur](#)
- [Jugend/Schule](#)
- [Bezirk »](#)
- [Sport](#)
- [Ausgesteckt is'](#)
- [Bildergalerien](#)

17. April 2014 [Bezirk](#), [Kottingbrunn/Leobersdorf](#) [0 Kommentare](#)

Einbußen durch Bauarbeiten



KOTTINGBRUNN. – Laut GR Wolfgang Machain (Pro Kottingbrunn) würden die Sanierungsarbeiten bei der Wr. Neustädterstraße zu Umsatzrückgängen von rund 20 Prozent bei den ansässigen Betrieben führen. Er wirft der Gemeinde „Konzeptlosigkeit“ vor. Bgm. Andreas Kieslich (SPÖ) hingegen verspricht den Betrieben Unterstützung.

Zumindest bei der Notwendigkeit der Sanierungsmaßnahmen an der Wr. Neustädterstraße in Kottingbrunn herrscht Einigkeit. Weniger jedoch bei der Umsetzung, nachdem das Bauvorhaben nun mit Anfang April angelaufen ist. „Anrainern, Geschäftstreibenden und Kunden wird es durch die Konzeptlosigkeit des Bauvorhabens erschwert, ihren Bestimmungsort zu erreichen“, kritisiert GR Wolfgang Machain. Die Einbahnführung der Straße würde laut ihm bei den betroffenen Betrieben zu Umsatzrückgängen von rund 20 Prozent führen. Um so verwunderlicher ist es für ihn, dass es bei den Umleitungsschildern laut ihm zu „Bevorzugungen“ kommen würde. Denn: Neben den offiziellen Umleitungstafeln wurde auch durch die

Gemeinde ein Wegweiser angebracht, der den Weg zum einzigen Golfhotel im Ort weist. „Es ist für alle Kottingbrunnerinnen und Kottingbrunner ein gewaltiger Einschnitt, deswegen verstehe ich die Bevorzugung eines einzelnen Betriebes nicht und kann das nicht akzeptieren. Was muss man tun, um durch die Gemeinde Kottingbrunn so eine einzigartige Unterstützung zu erhalten“, fragt Machain. Bürgermeister Andreas Kieslich beruhigt auf BZ-Anfrage: „Die Familie Höllrigl hat das Schild schon länger von sich aus beantragt. Da beim Ostermarkt viele Leute von außerhalb angereist sind, haben wir es gemeinsam aufgestellt und es ist sehr gut angekommen“, meint Kieslich. Gleichzeitig möchte Kieslich weitere Hinweis-Schilder aufstellen lassen, die den Weg auch zu den anderen Betrieben der Wr. Neustädterstraße weisen. „Noch diese Woche, wir sind gerade dabei“, erklärt Kieslich am Dienstag. Machain hingegen ruft alle Betroffenen auf, ihm ihre Erfahrungen zu erzählen unter 0676/9252252. W.Gams

0 votes, 0.00 avg (0% score)



Gefällt mir

[Kieslich](#), [machain](#), [Wr. Neustädterstraße](#)

Das könnte Sie auch interessieren



Akustische Barrierefreiheit – Landschaftsapotheke als Vorreiter

Das Team der Landschaftsapotheke setzt nun auch beim Thema Akustik auf Barrierefreiheit. Als eine der ersten Apotheken Österreichs verfügt man ab... **weiterlesen**



Du möchtest etwas sagen, weißt aber nicht wie?

Sag's mit Coke & einem Song! #SagEsMitEinemSong **weiterlesen**

ANZEIGE



„Der Pfarrer und der junge Kerl – da hat jeder ein fertiges Bild im Kopf!“

TRAISKIRCHEN. - Mitte Oktober 2012 wurden Missbrauchsvorwürfe gegen ihn erhoben, er wurde als Pfarrer dienstfrei gestellt. Mittlerweile haben sich... **weiterlesen**



Mercedes-Stern für Baden

In der Vorwoche lud die Bürgerliste „wir badener“ zur Präsentation ihrer Ideen rund um die Verbindung der Automarke Mercedes zu Baden. Das Interesse... **weiterlesen**



Energie aus Wasser und Sonnenlicht

Wie kann unsere Energieversorgung in Zukunft abgesichert werden? Die Forschung nach erneuerbaren Energiequellen. **weiterlesen**

SPONSORED



Leserbrief

Wir legen Wert auf Ihre Meinung! Ob Lob, Kritik oder Zusatzinformation: Wir freuen uns über Ihre Reaktion und finden immer gerne Platz für... **weiterlesen**

hier werben

powered by plista

Einen Kommentar hinterlassen